

Gailtal on Tour

Immer wieder wünschten sich Freunde und Bekannte Reiseempfehlungen von Anita Janesch. Sie begann zu schreiben, hat es geschafft Hobby und Beruf zu verbinden und ist erfolgreiche Bloggerin. *Melanie Uran*



Anita ist hauptberuflich Marketing- und Verkaufsassistentin



Auf ihrem Blog schreibt Anita über das Gailtal, Kärnten und die angrenzenden Regionen

Anita Janesch bloggt seit drei Jahren und das mit Erfolg. Durch die Leidenschaft zum Reisen entdeckte sie die Kunst des Schreibens für sich: „Ich bin immer schon gerne und viel unterwegs. Die Menschen haben mich gefragt wie es an meinen Reisezielen so ist. Irgendwann habe ich dann angefangen, alles aufzuschreiben was ich erlebe, damit es jeder nachlesen kann“, erzählt Anita.

Tätigkeiten. Mittlerweile hat Anita den Fokus auf Kärnten und die umliegenden Regionen gelegt und dabei auch schon so einiges erlebt. Für den Lerchenhof hat sie beim „Speckerlebnis“ teilgenommen und auch einen Bericht darüber verfasst. Kooperationspartner schicken sie in Hotels und lassen sie Bewertungen schreiben, welche sie dann auch auf ihren Plattformen veröffentlicht. Produktplatzierungen und Verlinkungen der Firmen auf ihrem Blog gehören, passend

zum Hauptberuf als Marketing- und Verkaufsassistentin auch zu ihrem Beruf.

Freies Schreiben. Das kreative Arbeiten und immer wieder neues zu lernen gefällt Anita besonders. Die Freiheit und Ungebundenheit sind ihr wichtig. „Ich kann kreativ arbeiten und mache alles selber, angefangen bei den Fotos bis zur Bearbeitung. Wenn ich über meine Erlebnisse schreibe, schreibe ich so wie es mir gefällt. Ich bin an keinen Verlag oder ähnliches gebunden, alles was ich veröffentliche ist meine Entscheidung. Immer das schreiben zu können was ich fühle oder denke gefällt mir besonders“, erklärt sie.



Als Reisebloggerin erlebt sie viel und sieht einiges von der Welt



Raiffeisen SCHÜLERCUP
Talente fördern.

Raiffeisen Schülercup 2017/18

Austragungsort: Dreiländereck



v.l.n.r.: Gert Fertala, Reinhold Antonitsch (Vize-Bgm. Arnoldstein), Harald Ottowitz (RB Arnoldstein-Fürnitz), die Tagesschnellsten Phillip Hoffmann (SV Faakersee) und Vanessa Weber (SC Bad Kleinkirchheim), Heimo Senger (Präsident SCA), Christian König (Obmann SCA), Kurt Messner (Alpinchef LSVK)

Beim Raiffeisen Schülercup am Dreiländereck absolvierten bei optimalen Pistenverhältnissen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein professionelles und unfallfreies Rennen. Als Vertreter der Kärntner Raiffeisenbanken gratulierte Harald Ottowitz von der Raiffeisenbank Arnoldstein-Fürnitz allen Sportlerinnen und Sportlern und lobte die herausragenden Leistungen: „Die Förderung der Jugend ist uns ein wesentliches Anliegen. Mit dem Raiffeisen Schülercup bieten wir ideale Wettkampfbedingungen und das bereits seit 49 Jahren“.

Landesmeisterschaft: 10. – 11.3. auf der Gerlitzen/Klösterle